

L'APE accueille Halloween

L'Association des Parents d'Élèves de l'école de Jugeals-Nazareth, a préparé une nouvelle édition du bal d'Halloween. A la salle polyvalente, le jeudi soir 31 octobre 2024, de 18h00 à 23h00, plus de 70 personnes ont été accueillies. Quel plaisir d'échanger, lors de moments moins conventionnels, durant lesquels nous pouvons mieux nous connaître ! De 18h00 à 20h00, une chasse aux bonbons a été organisée à Jugeals-Nazareth chez les habitants qui ont été tous accueillants et généreux pour donner aux « diabolins » de l'école... Suite à cette déambulation, un délicieux repas composé d'une soupe de citrouille, d'une blanquette de dinde avec son gratin dauphinois, de desserts et boissons a été proposé aux invités ! Un bal, un concours de déguisements et, plusieurs animations ont dirigés la soirée ! Le président de l'APE a ainsi convié chacun : « Si vous avez envie de danser, de vous amuser, de vous déguiser, d'être effrayé, de partager une soirée gustative et festive, bienvenus au Bal d'Halloween ! » Le bal d'Halloween 2024 (photos) a, ainsi, vu les enfants profiter, s'amuser, danser au son de leurs musiques préférées ! Le thème a été respecté par chacun, lors de ce moment envoûtant ! Les déguisements étaient tous réussis et, comme vous pouvez le voir sur les photos, personne n'avait oublié sa tenue, la crainte des représailles a permis à chacun d'être aux couleurs de l'évènement ! **Merci à tous** : aux enfants et leurs parents, à l'équipe de l'Association des Parents d'Élèves, pour cette magnifique soirée remplie de sourires et de bonne humeur ! Elle a ainsi magnifiquement clôturé les vacances scolaires !

Emmanuel MAZAUDOUX, 2ème adjoint

